

Personalidades de Uruguay desean suerte al nuevo partido colombiano FARC



Montevideo, 18 sep (RHC) La vicepresidenta de Uruguay, Lucía Topolansky, y el ex primer mandatario de ese país, José Mujica (2010-2015), le desearon suerte a la Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (Farc) en su etapa como partido, en un vídeo divulgado por el líder de esa agrupación Rodrigo Londoño, alias “Timochenko”, en su cuenta de la red social Twitter.

“Queridos compañeros colombianos, compañeros de las FARC que en estos días históricos comienzan una nueva etapa con la construcción de un partido, más y más militancia de otra manera, ya no será en esas montañas ni en esos ríos caudalosos, pero será siempre del lado de la gente, de ese campesinado colombiano; les deseamos la mejor de las suertes, hasta siempre”, dijo Topolansky en el vídeo grabado junto al hoy senador Mujica y difundido el 17 de septiembre.

El grupo insurgente se transformó en el partido político Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común luego de haber firmado la paz con el Gobierno en noviembre de 2016 y del desarme concretado este año.

“Ustedes son parte de esa larga lucha por encontrarnos a nosotros mismos queridos colombianos”, dijo Mujica en el vídeo.

La creación de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común fue anunciada de manera oficial el pasado 2 de septiembre.

El nuevo partido buscará consolidar alianzas con diferentes movimientos políticos del país para participar en las elecciones legislativas y presidenciales colombianas de 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141721-personalidades-de-uruguay-desean-suerte-al-nuevo-partido-colombiano-farc>



Radio Habana Cuba